

FORO FINAL, 1º CURSO de Consejería CLASSROOM Bíblica, S. Py – sept.2021

- Extractos -

Rebecca R. - 6 dic. 2021

Este curso ha significado un antes y un después en mi entendimiento en cuanto al tema de consejería, a la hora de escuchar y aconsejar.

Ana V. - 29 nov. 2021

Para mí este curso me ha ayudado a poder profundizar más sobre la raíz de los problemas y entender mas conscientemente que la base de toda sabiduría se encuentra en la Biblia y en Cristo. --- Creo que es un material básico y a la vez profundo, y que resume muy bien lo que necesita un consejero y como debe ser.

David M.- 7 dic. 2021

Este curso me ha abierto las puertas a un mundo fascinante a la vez que complejo como es la consejería bíblica. Me ha enseñado a relacionar de la manera correcta y efectiva los problemas con la Palabra.

Eva L. - 1 dic. 2021

Este curso ha sido una bendición para mi vida. Me ha abierto los ojos aún más a la necesidad de desarrollar una consejería bíblica en las iglesias.

Jimmy S. - 15 dic. 2021

Este curso para mí ha sido revelador y muy práctico, me ha ayudado no sólo a nivel de conocimiento, sino de crecimiento en Jesús y en la Palabra ---... mediante esta herramienta de consejería podemos con la guía del Espíritu Santo ayudar y curar corazones, o a veces simplemente aliviar el dolor mediante la obra de Dios. Gracias por este gran material.

María V. - 15 dic. 2021

Este curso de consejería bíblica ha enriquecido mis conocimientos, he actualizado temas, algunos ya conocidos y otros con tópicos nuevos. Ha sido una herramienta productiva y edificante para mi vida en el ministerio pastoral y en el área personal.

Miriam L. - 10 ene. 2022

La verdad es que fue una bendición poder indagar en todos estos temas con un material tan trabajado. A pesar de ser un curso básico, sentí que tenía bastante fondo... --- He visto con más claridad que el Señor ha abierto un camino de cambios reales y qué es lo que requiere de todos.

Nehemías P. - 12 dic. 2021

Para mí, este curso me ha ayudado a aclarar muchos conceptos y a aprender mucho.... --- El curso me parece bueno totalmente, ya que me parece muy bíblico y muy práctico, muy recomendable para todo cristiano en general y obligatorio para todo aquel que quiera acercarse a este ministerio.

Schere M. - 10 dic 2021

A veces queremos formulas mágicas... dime una fórmula que pueda aplicar cuando quiera ayudar a alguien, como si se tratara de algo sencillo y estándar... Pero en este curso se han sentado las bases bíblicas para acompañar a otros en la consejería bíblica; y no es sencillo, ni mucho menos estándar. Pero me encanta en que el éxito no depende de lo que nosotros hagamos, sino de lo que Dios quiere hacer a través de nosotros, con la guía de su Espíritu Santo. He aprendido cómo encajar nuestras vidas y situaciones difíciles dentro de la gran historia de Dios y la importancia de vivir una vida fuerte en la oración y el estudio de la Biblia para poder acompañar a otros. A la vez, las herramientas como aprender a escuchar y hacer preguntas, han sido de mucha utilidad para favorecer la comunicación en la relación del consejero y aconsejado. Me ha permitido aprender también, a entender que detrás de los sentimientos y actitudes aparentemente problemáticas hay una raíz espiritual a la que debemos llegar para encontrar la sanidad o solución al problema. El foco no debe estar en cambiar las conductas sino el corazón, que es una obra que sólo Dios puede hacer, y nuestro lugar como consejeros es de acompañar al otro en este proceso. Más allá de ser un curso teórico, a través de las actividades me ha permitido aprender a trasladar esa teoría a la práctica. Gracias por este curso... ¡¡con muchas ganas del siguiente!!